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奉仕・ロータリーを私は信華する。
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【　本日のプログラム－

1・点　　　鐘

2・ロータリーソング（それでこそロータリー）

3・ゲスト・ビジター紹介

4・会員、奥様の誕生祝（先回欠席分）
5・10年聞出盾100％表彰～阿部裏君

6・ポールハリス準フェロー表彰～小池繁治君、三井賢治君

7．会長報告
8・幹事報告
9・委員会報告

0青少年奉仕委員長～山本正君

Ⅰ・Cの羽黒山清掃奉仕行事の説明及び青少年活動週間のゲスト・スピーカー紹介
0鹿児島酉R・C会員柴山君の礼状～三井徹君
0親睦活動委員会　菅原辰吉君のスマイル
0ユネスコのことについて～阿部嚢君

0出席報告

10　ゲストスピーチ

0鶴岡高専校インターアクトクラブ活動について～同顧問教師～篠崎孝一先生

0鶴岡工業高校インターアクトクラブ活動について～同顧問教師～阿部清三先生
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園ゲストビジター紹介

菅原鉄三郎君一温海R．C

半田茂弥君、斎藤福太郎召、小林忠康君、松田善三郎君一鶴岡西R・C

同会長報告

①　先般御案内申し上げました通り本日午後4時より山王関に於て第3回クラブ協議会を

開催致します。

これまでのクラブ活動の反省並びにこの後の活動計画の検討について考えて見たいと

思います。委員長は是非御出席御願い申し上げます。委員長欠席の場合は代理出席を

御願い致します。尚、会員の方々もなるだけ沢山の方々御出席を御願い致します。

③　G・S・E派遣による渡米中の当クラブ、ローターアクト会員の進藤昇君より元気に研

修を進めていると云う通信が参って居ります。

先程到着した絵はがきを回覧致します。

③　9月24日いわき平ロータリークラブ主催青少年問題懇談会が行われたがその内容が地

方紙に掲載され、そのコピーを三井君が関係委員会に渡されるそうですのでよろしく

御利用下さい。

圏幹事報告

例会変更案内

酒田東R・C～10月21日を10月24日　P・M12：30～蔵王温泉（ホテル樹林）

山形西R・C～10月25日を10月24日　P・M12：30～蔵王温泉（ホテル樹林）

山形北R・C～10月2日］を10月24日　A．M11：00ホテルオーヌ7

10月28日は　　　　P．M5：30産ビル6F

会報到着案内

東京R・C　能代南R．C

国委員会報告

く青少年奉仕委員長＞　　　山　本正　君

㊥鶴岡高専インターアクトクラブが羽黒山の清掃奉仕及び親睦会を行います。

日　時：10月17日（日）10：30集合

鶴岡高専、西高、鶴工インターアクトクラブその他ボランティアグループ、

ロータリアン多数の参加を願います。

＠10月15日を含む1週間は青少年活動週間で

本日は高専と鶴工高のインターアクトの現状と問題点について両校の顧問教師よりスピ

ーチをお願いしてあります。



＜鹿児島西R・C会員柴山君よりの礼状（要旨）＞　　三井徹君

昨日、川村社長を通して心のこもった御見舞いが届きました。

家内共々心より感謝しております。

いつも変らぬ鶴岡クラブの皆々様の御厚情深く脳裏にきざまれます。皆々様の友愛はなに

よりの力です。

誠に有難う御座居ました。御礼の詞もありません。

クラブの方々に御礼を申し上げて下さい。

御地の20周年には私共も御喜びに参上すべく計画しています。

昭和51年9月28日
〒892　鹿児島市山下町9－31

柴　　山　　一　　雄

僧・一　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・一一

このたびは貴クラブの会員御一同様より当クラブ会員柴山氏への火災見舞の見舞金をご

恵送賜わり深謝申し上げます。

早速同氏の希望を聴き、当社の商品券をお届けいたしました。ここにお届け済ご通知

（ハガキ）と商品券購入の領収書を同封いたしますのでご査収くださるようお願い申し上

げます。

昭和51年9月28日
株式会社　山　　形　　屋

取締役社長　川　村　　　洋

（鹿児島西ロータリークラブ元会長）

＜親睦委員会＞

菅原辰吉君のお嬢さんが目出度く結婚にゴールインされスマイルを頂きました。

＜ユネスコについて＞　　　阿　部　豪　君

本日はユネスコの会費の件で皆様に御協力頂き大変有難く御礼申し上げます。

ユネスコ子供学校では最近淡水、海水のプランクトンを比較して見ております。

海のプランクトンは今週の土曜日子供達に見せる様に予定しています。

この会費は有効に使わせて頂く様種々計画しています。皆様の御厚情につき心より御礼申

し上げます。

＜出席報告＞

皆川君、阿部（公）君、飯白君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）
君、玉城君、上林君、嶺岸君、森田君、中野（清）君、佐藤

（正）君、鷲田君、新穂君、横山君、佐藤（宇）君、菅君、高

橋（艮）君、清水君、津田君、薮田君、諸橋君



匠ゲストスピーチ

く鶴岡高専インターアクトクラブ＞　　　　　　　指導教官　篠　崎　孝　一　君

鶴岡高専インターアクトクラブは昭和43年11月12日初代校長林茂助先生を中心として、

多くの方々の御協力を得て創立された。以来第2、第4水曜日夜、寮内で例会を開いて来

たが、今は図書館ゼミナール室で日中例会やミーティングを行なっている。

主な活動は他校のⅠ・Cと協力して鶴岡公園、湯の浜海岸、羽黒山、銀座通りなどの清

掃や思恩園の奉仕、茶がら集めなどである。その活動資金を得るた削こ廃品回収を行なっ

ている。これらの活動は何れもロータリアンの方々の御指導御協力によって行われてい

る。従来指導教官は英語科が主であったが昨年から専門科からも担当するようになった。

本校のⅠ・Cは他校と形態が異るための問題点がある。一つは年間2学期制なので他校

と行事にズレがあるので、協力関係に支障が起ることがあるが相互に連絡をとりあって克

服している。もう一つは1・2年生は全寮制なので例会には出やすいが、3年生になると

寮を出る者もあるので出席し難くなることがある。もう一つ寮生が大部分ということは遠

隔地からの学生が多いということで、休日に行事があるような時は実家への帰省について

も配慮しなければならない、などである。

社会的にエゴイズムが横行し、若い学生の物の考え方が年毎に変って行く時代にあっ

て、社会奉仕と国際理解をモットーとするインターアクト活動は今後色々と難しい問題に

直面することと思われるが、ロータリアンの方々および他校Ⅰ・Cの一層の御指導御協力

をお願いしたい。

＜鶴岡工業高校インターアクトクラブ＞ 指導教官　阿部清三君

1・最近の話題

就職試験受験生（インターアクト会員）面接官より褒められる。（社会奉仕について）

2．奉仕活動の精神的支えとなるもの

当今の高校生、若者の一般的な悪い傾向
・自己本位、他を省りみない。

・派手好み、自分の手を汚したくない。

この反面大人の指導を彼等は待ち焦れている。tt意外にやるなあ”の感あり。

従ってインターアクトクラブとして実際に研修・活動する場合。

。会員生徒に対してインターアクト会員としての精神的支柱を確立させることが必要であ

る。これがために我々大人は青少年の指導者として研修する必要を痛感する。

青少年にもっと目を向け、自から中に入り自信をもって指導しよう。

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお願いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん．て／委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、宅告事芸はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写実は印刷の謁慕上なるべく白黒でお償いします。

）


